

axelle 241 - septembre 2021

# **Et si, auprès des mères, revenait l'aide familiale ? (Oui, mais pas à n'importe quelles conditions...)**

**Par Véronique Laurent (texte) et Marion Sellenet (illustration)**

Au fil des évolutions de la société, le métier a changé. De soutien aux familles, l'aide familiale est passée à l'accompagnement des personnes dépendantes. Les besoins des mères ? Effacés, jusqu'à devenir un impensé, malgré des situations d'urgence. Ainsi qu'on l'analyse à la lecture d'une recherche-action récemment menée par Vie Féminine sur la maternité, il est temps de réinventer ce métier : le maillon manquant, en présence d'enfants dans une famille, d'une réelle prise en charge sociétale.

[À découvrir en ligne !](#)

**axelle magazine**

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

[axellemag@viefeminine.be](mailto:axellemag@viefeminine.be)

[www.axellemag.be](http://www.axellemag.be)